藤沢市立村岡中学校からお声をかけていただきました。6月24日(月)に中学3年生220名と希望する保護者を対象に行われた中学校での説明会に出向かせていただき、本校の学校紹介を20分ほど行わせていただきました。村岡中の中学生たちは、体育館の暑い中ではありましたが、本校生徒が作成したプロモーションビデオと学校案内を真剣な眼差しで見てくれました。今後も中学校から学校紹介等の依頼があれば、本校の教育活動や生徒たちの様子がしっかりと伝わるように丁寧に対応をさせていただきたいと思います。村岡中学校の皆さん、お招きいただき誠に有難うございました。

3年生全員を対象に推薦入試に関する説明会を 6 月 25 日(火)に実施しました。その後、6 月 27 日(木)から7 月 2 日(火)までは期末テストが行われました。この結果により3年生は受験に向けた仮の評定が決定し、各大学等の推薦試験の受験要件を満たすかどうかが概ね決まります。また、学校長が推薦する生徒を誰にするかは 9 月以降に行われる推薦対象者選考会議で決定されます。学校推薦型選抜や総合型選抜の受験を考えている生徒にとっては、自分の運命の大きな分かれ道となることでしょう。期末テストでは、一人ひとりが全力を出して納得のいく結果となり、希望の大学等の推薦を得られることを願っています。最後まで頑張ってください。

| 年生の保護者 | 80 名程には一斉に体育館で、2年生の保護者 70 名程には被服室と北演習室で、生徒と同時に同じ内容の説明を聴いていただきました。7 月 | 10 日(水)は | 、2年生を対象とした教育課程説明会を実施しました。本校担当者より、来年度予定のカリキュラムと希望進路に従った科目選択の仕方について説明をさせていただきました。暑い中ではありましたが、保護者の皆様はメモを取るなど、説明を真剣に聴いてくださっていました。2 学期には選択科目の希望調査が実施され、次年度の生徒各自の授業での受講科目が決定します。ご家庭におきましては、この夏休みを利用して、生徒個々の進路の方向性とそれに見合った科目選択ができるように、十分なお話し合いをお願いいたします。

いよいよ今年度の六国祭が本格的にスタートします。7月 II 日(木)には、 六国祭の結団式が行われました。生徒たちは、紫、黄、赤、青の各団に分かれ、 団員幹部たちの自己紹介と団長からの決意表明によって、自色の結団を誓い合 いました。六国祭は本校生徒たちにとって最大のイベントです。皆で力を合わせ、 さらに良き伝統が築かれることを心から願っています。頑張ってください。

令和6年7月

神奈川県立大船高等学校 校長 幸田 隆